
和顔愛語和顔愛語 スクールガード委嘱式
校長の学校経営の最重要項目の一番目に、「安全・安心な取

国頭村立奥小学校 学校便り【２号】 り組みの徹底」を掲げています。そのために学校では、菊地
平成２７年号５月１日 校長：田場 勝 駐在員と奥様が子ども達を校門まで一緒に登校させていただ

き、それを次に校長が迎えております。さらに、毎朝の校内
巡視、危険箇所を村教育委員会へ報告し修繕していただいた

新学年の目標や誓い、頑張りたいこと！① り、毎月校内安全点検日を定め確実に実施したり、朝の会や
○平良瑠乃（１年） 校長講話等で直接子どもに安全指導を行ったり等の取り組み

はるのえんそくをたのしみにしています。おかしをもって、み をしております。
んなとたべたいです。べんきょうもがんばりたいです。 さて、このたび地域で子ども達の安全を見守っていただける
○島袋悠太（２年） スクールガードの方々５名に委嘱いたしました。今後具体的な

ぼくが２年生でがんばりたいことは、四つあります。一つ目は、 活動を実施なされますよう、よろしくお願い致します。
かけざんです。それは、かけざんがむずかしそうだからです。二
つ目は、メートルです。そのりゆうは、手でながさをはかるもん スクールガードの方々は以下の５名の方々です。
だいがあったからです。三つ目は、かん字百六十も字です。その 菊地清栄さん、宮城幸二さん、大城真栄さん
りゆうは、百六十も字をならうからです。四つ目は、いっぱいあ 新城正一さん、我那覇 仁さん
そぶことです。それは、一年生のときは、あんまりあそんでなか
ったからです。二年生もがんばりたいです。
○宮城咲弥（２年）

はるやすみに、おばあちゃんときょうだい三人で大ぎみこうえ
んであそびました。クネクネすべりだいであそびました。おもし
ろかったです。
ぼくは、二年生になってがんばりたいことは、かけざんをがん

ばりたいです。うんどう会では、いちりんしゃがのれるようにが
んばりたいです。
○赤嶺祥太（３年）

ぼくは三年生になりました。ぼくたちのせんせいは、なかだり
な先生です。じむしつや六年やほけんや一、二年の先生がかわっ
ています。先生は、５人きてたのでみんなでちからをあわせ学校
をきれいにします。あしたは、るのさんとはるかねちゃんとレク
とかはじめのことばとか、かんげいのことばがいっぱいやるので
みんなたのしみにまってるかなーとぼくはおもっています。
○平良凜亜（３年）

わたしは、三年生になりました。担任は、里奈先生です。里奈 学校の活動の様子①
先生は、工作や図工がとくいなので里奈先生がたんにんでよかっ
たです。あと里奈先生は、べんきょうがすきなので里奈先生から ○生活朝会で「学校のきまりを守ろう」を全員で確認
わたしはべんきょうをならって大人になったら、わたしは、あた
まがいい人になりたいなと思いました。
あと、わたしが三年生になってがんばりたいことはわりざんです。
○白神郁人（４年）

僕は、四年生になりました。担任の先生は、仲田里奈先生です。
四年生になってがんばりたい事は、人助けです。それは、三年

生の時に、人助けができなかったからです。
あと、算数です。それは、テストで１００点をとった事がない

からです。４年生になっても人助けと算数をがんばっていきたい
です。あと、全教科をがんばりたいです。 ○図書館開きで、図書館のきまりや各自の目標を決めました。
○新城公成（４年）

ぼくは、四年生になりました。たんにんの先生は仲田りな先生
です。
がっこうで四年生になってたのしみなことはりかです。なぜか

というとじっけんをしたりつくったりしておもしろそうなのでが
んばってみたいと思います。
ぼくたちは２年たったら中がくせいになるのでいっぱいがんば

っていきたいと思います。これからも頑張っていきます。

○体育朝会で、縄跳び検定をしました。皆自分の記録更新を狙って
一生懸命でした。

○一年生と転入生、新職員を迎える会では、子ども達が考えた
歌やゲームで、とても楽しく過ごしました。

○６年生による読み聞かせでした。
２人ともお疲れ様でした。さすが、６年生！！

○英語活動も頑張って
います。

読み聞かせボランティア募集中！今年は、読み聞かせを充実

させたいと考えています。子どもの豊かな心を育むために、

力をお貸し下さい。担当は、山城、仲田です。よろしくお願

い申し上げます。


